

Vorbereitung für das Osterfeuer

H **ASLOH** Am Sonnabend vor Ostern wird auf einer Wiese an der Pinneberger Straße am Ortsausgang von Hasloh wieder das Osterfeuer entzündet. Damit dieses möglichst groß wird, haben die Hasloher an den kommenden drei Sonnabenden die Möglichkeit, Buschwerk aus den Gärten gegen einen frei wählbaren Obolus abzugeben.

Von 10 bis 14 Uhr wartet die Umweltausschussvorsitzende Ilka Schmidt (CDU) auf die Lieferanten. „Ich freue mich schon darauf. Es gibt immer einen netten Klönschnack mit den Haslohern – mag es noch so kalt oder nass sein“, sagte Schmidt. Die Einnahmen fließen dabei in die Jugendarbeit. „Im vergangenen Jahr konnten wir 570 Euro an den Schulverein zur Anschaffung neuer Tore auf dem Sportplatz weiterleiten“, berichtete Schmidt. *uts*
